



大谷グローブ

木葉小便り

令和6年11月6日(水)発行
文責 校長 吉野 新吾

玉東だからできること、玉東しかできないこと



くまモンと一緒に

10月18日(金)町内の2保育園・2小学校・中学校が、玉東中学校の体育館に一堂に会し、令和6年度「玉東町教育の日」が開催されました。

木葉小は3年生がダンス劇を披露しました。また、年長児から中学3年生までの縦割り班で昼食を食べ、午後には中学生が世話をしてレクリエーションを楽しみました。

今年は“くまモン”が登場するというサプライズもあり、盛り上がりを見せました。中学校が中心となった計画では、時間と苦勞がありますが、改めてこの行事の価値を感じました。



3年生発表「スクールミュージカルダンス」



縦割り班での昼食

大谷グローブも教育に生かします

1月に木葉小での大谷グローブお披露目がニュースで取り上げられました。その後の活用について6月の代表委員会の取材、そして話し合ったことの実行として、「ミニオリンピック」で活用する様子が10月30日(水)夕方、TKUのニュースで再び放映されました。

子供たちが考え、判断させることをとおして主体性を育む教育活動としてメディアから評価していただいていると思っています。

